

Platicando - die Städtepartnerschaft im Gespräch

Rodando
Filmpräsentation



San Carlos

13.12.2015
17:00 Uhr

Kulturzentrum KUNO
Wurzelbauerstr. 29, Nürnberg

Vom 17. bis 30. Januar

2015 fand in San Carlos ein Kurzfilmworkshop statt. Es war der erste Filmworkshop, den es in San Carlos gegeben hat. Ziel war es, junge Menschen, Kreativschaffende und andere Menschen für das Medium Film zu begeistern und ihnen zu ermöglichen, sich auszuprobieren.

Am Ende entstanden 7 Kurzfilme, die vom Drehbuch über die Logistik, Schauspiel und Dreh von den TeilnehmerInnen komplett selbst realisiert wurden. Obwohl das Thema frei gestellt war, beinhalten alle Kurzfilme soziale Themen, von Migration über Armut, Misshandlung, Machismus und Prostitution.

Die Filme werden mit deutschen/englischen Untertiteln gezeigt. Anna Handick (Impulsgeberin und Mitorganisatorin des Workshops) sowie Hamilton Vallecillo (Teilnehmer) werden anwesend sein.

Spendenwebseite für zukünftige Workshops in Nicaragua und Equipment:

<https://www.betterplace.org/de/projects/35041-rodando-nicaragua-aktive-medienbildung-fur-nicaragua>



Veranstalter:
Städtepartnerschaftsverein Nürnberg-San Carlos e.V. in Kooperation
mit der Stadt Nürnberg, Amt für Internationale Beziehungen

